

KATA PENGANTAR

Bersyukur kepada Allah SWT atas segala Rahmat, Hidayah, dan karunia-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “ Kualitas Pelaksanaan Pembelajaran Fisika di SMA Swasta Dharma Patra Pangkalan Berandan Pasca Sertifikasi Guru” Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Dr. Ridwan A. Sani, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal dan sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, MS, Ibu Rita Juliani, M.Si, Drs. Khairul Amdani, M.Si selaku dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Haprianto selaku kepala sekolah dan Ibu Ricca Darwis S.Si sebagai guru mata pelajaran Fisika SMA Swasta Dharma Patra Pangkalan Berandan yang telah banyak membantu selama penelitian. Teristimewa Penulis ucapkan kepada Ayahanda (M. Salman) dan Ibunda (Siti Halimah) tercinta dan terkasih, adik ku (Fitri Muha dan Maulana Isnora) tersayang yang terus memberikan motivasi, dukungan, semangat dan do'a-do'a serta kasih sayang yang selalu tercurah untuk ananda. Terima Kasih yang sama penulis ucapkan untuk kakak-kakak ku (Indah, Dewi, Siska, Mariyam, Hakki, Ayu, Putri) yang selalu mengingatkan penulis untuk tetap optimis dan senantiasa memberikan motivasi kepada penulis. Dan tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada sahabat seperjuangan (Rida Sari, Sri Rukmana, Miftahul Husna, Lia safitri, Sri Ulina, Ulina Mrito, Rizka Hasmi) yang

saling mengingatkan untuk mewujudkan mimpi-mimpi dan harapan. Ucapan terima kasih yang sama juga untuk rekan-rekan RPK UKMI Ar-Rahman Unimed (Sapnita, Lufita, Nurhasanah, Rahmat, Agus,Ikbal,dan Rio) yang memotivasi penulis untuk terus belajar.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2013

Penulis,

Arizqa Ferina M

NIM.409321010

THE
Character Building
UNIVERSITY